

HALLENBAU  
STEEL HALLS

# Halle Lesjak

## Hall Lesjak

A Ebenthal

HASLINGER STAHLBAU realisiert Visionen in Stahl. Mit individuellen, den Vorstellungen des Bauherrn entsprechenden architektonischen Detaillösungen werden alle kundenspezifischen Anforderungen umgesetzt. Termingerech und in höchster Qualität werden die Stahlhallen für Industrie, Gewerbe und Handel errichtet.

*HASLINGER STAHLBAU converts your vision into steel. All customer specifications are met with detailed, individual, architectural solutions. Steel halls for industry, trade and commerce are erected on time and to the highest standards.*

### KEYFACTS

**HALLEGRUNDFLÄCHE /**  
HALL FLOOR AREA 1.500 m<sup>2</sup>

**VORDACH /**  
CANOPY 340 m<sup>2</sup>

**VERBAUTER STAHL /**  
STEEL INSTALLED 90 t



IHRE VISION IST UNSERE REALITÄT. YOUR VISION IS OUR REALITY.

**Haslinger**  
STAHLBAU



## Halle Lesjak

### DIE VISION

Für die Firma Lesjak soll eine Stahlhalle realisiert werden. In die Hallenkonstruktion ist ein Bürotrakt integriert.

### DIE REALITÄT

HASLINGER STAHLBAU lieferte neben der Stahlkonstruktion die komplette Hallenverkleidung inklusive Dachlichtbänder, RWA-Anlage und Sektionaltore.

### THE VISION

*A steel hall needs to be realised for the company Lesjak. An office wing is integrated into the hall construction.*

### THE REALITY

*As well as the steel structure, HASLINGER STAHLBAU supplied the whole of the hall cladding, including continuous rooflights, the smoke and heat ventilation system, and sectional doors.*



© Fotos: HASLINGER STAHLBAU